



令和7年度 学校だより
城南っ子

[学校教育目標]
自律的に学び、認め合い、
ともに成長しようとする児童の育成
○自律的に学ぶ子 ○仲間を大切にする子 ○心身ともに健やかな子

那覇市立城南小学校
令和7年10月31日
第30号
文責：校長 田島正敏

PTA作業への参加ありがとうございました！



運動会に向けて、練習頑張っています！



27日(土)のPTA作業に参加された保護者、児童の皆さん、大変お疲れ様でした。まだ暑さの残る中の作業でしたが、校庭は見違えるほどすっきりしました。運動場周りもきれいになり、子どもたちも運動会の練習にさらに熱が入っているようです。作業終了間際に、体育館横の草刈りをお願いしたところ、草もきれいに刈り取られ、袋詰め・運搬まであつという間に終わり、皆さんの勢いとパワーに圧倒されました。気持ちよく運動会を迎えられます。環境整備部・役員の皆さんも準備等ありがとうございました。

1年生の玉入れ、2年生のパブリカの音楽に合わせた九九ダンスと元気のよい声が運動場に響いています。1・2年生は徒競走（かけっこ）ですが、3年生以上はリレーになります。バトンパスの様子を見ると子どもたちの発達段階を垣間することができます。リレーが初めての3年生は、バトンパスやティクオーバーザーンの説明をしても、短期間の練習ではなかなか難しいようです。右の写真は6年生のバトンパスの様子です。さすが6年生ですね。バトンパスもスムーズです。細かいですが、これも見所の一つです。

4年生の演技に万博にちなんだダンスがあります。写真にある6カ国を意識した振り付けを自分たちで考えたそうです。ご期待下さい。

**4年生のワークスペースに貼られた国旗等。
子供会リレーの選考会**



29日(水)の放課後に子供会リレーの選手選考会が行われました。(1年生はお昼休みに)代表に選ばれた皆さん、頑張ってくださいね。

鍵盤ハーモニカ講習会 1年生



30日(木)に1年生の児童を対象に鍵盤ハーモニカ講習会を行いました。講師に高江洲ひろこ先生をお迎えして、息の吹き込み方や指使いなどの基本的な弾き方を学びました。

鍵盤ハーモニカはピアノなどとは違い「ド・ド・ドー」と音を鳴らす時に指はドの音を押されたままで、息を「フ・フ・フー」と吹き込んでならします。息を吹き込む強さによって音の大きさもかわることも学びました。小学校で初めて鍵盤ハーモニカを使った学習に、子どもたちも楽しそうでした。



学校を盛り上げよう！企画委員のハロウィンクイズ

企画委員が各学年を廻り、ハロウィンにちなんだクイズを出題し、学校を盛り上げてくれています。

Kahoot!というクイズアプリを使って、企画委員会の皆さんのが4択問題を作成しました。正答数(ポイント)や速さを競って教室は大盛り上がりだそうです。2年生以上ではタブレットを使って一人一人が回答するので、リアルタイムで順位やポイントが表示され、より盛り上がるそうです。左の写真は企画委員の仮装だけでなく1年生も仮装してクイズ大会を行ったそうです。みんな楽しそうでしたよ。(担任の先生談)